

PlantaDoce.

Empresa

AdSalutem rearma su cúpula: ficha en Esteve a su directora de desarrollo de negocio

La compañía dedicada al estudio de la medicina del sueño, presidida por Antoni Esteve, refuerza su equipo de dirección con el nombramiento de Eva Verdura.

A.Escobar
4 feb 2019 - 05:00



AdSalutem Institute nutre su equipo directivo con talento *made in Esteve*. La compañía española, especializada en medicina del sueño y que está liderada por Antoni Esteve, miembro de la familia fundadora de los laboratorios que llevan su mismo apellido, cuenta con nueva responsable de desarrollo de negocio.

La entidad, con sede social en Barcelona, ha fichado a la ex Esteve Eva Verdura como directora de desarrollo de negocio, según han explicado a PlantaDoce fuentes cercanas a la compañía. **La ejecutiva ha estado vinculada a los laboratorios farmacéuticos catalanes desde 2007**, ocupando cargos en departamentos de áreas terapéuticas y en innovación, entre otros.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/adsalutem-rearma-su-cupula-ficha-en-esteve-a-su-directora-de-desarrollo-de-negocio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Verdura ha salido de Esteve después de la presentación de un expediente de regulación de empleo (ERE), que supuso la extinción de más de 80 puestos de trabajo. Un hecho que justificaron desde la empresa alegando que “el limitado crecimiento del mercado farmacéutico español y la exigencia de una elevada inversión para continuar con el desarrollo de los productos actualmente en fases clínicas han erosionado los márgenes operativos de forma relevante”.

AdSalutem está presidida por Antoni Esteve, ex presidente de Farmaindustria entre 2014 y 2016

La directora de desarrollo de negocio de AdSalutem Institute es licenciada en Química por la Universidad de Santiago de Compostela y MBA por Esade Business School. **Verdura trabajó para Telefónica como ejecutiva de cuentas**, hasta que en 2005 dio el salto a la farmacéutica Actelion, biotecnológica con sede en Allschwil, cerca de Basilea (Suiza), especializada en enfermedades huérfanas.

Tras su paso por Actelion, trabajando como gerente de producto, la directiva trabajó para la farmacéutica Madaus Pharma, donde estuvo hasta 2007, momento en el que se incorporó a laboratorios Esteve.

AdSalutem Institute gestiona el conocimiento científico en medicina del sueño para compartirlo con la sociedad y tratar a pacientes con trastornos del sueño asociados a casos clínicos complejos. La entidad pone a disposición del facultativo el acceso a su *know how* para el diagnóstico y tratamiento del sueño, contando con su participación durante todo el proceso asistencial.

El director científico de AdSalutem ha dejado la empresa para incorporarse a Solti

La empresa está liderada por Antoni Esteve, que además es presidente de la *joint venture* entre la farmacéutica Esteve y Teijin. **Antoni fue presidente del grupo farmacéutico Esteve entre 2005 y 2012**, además de presidente de Farmaindustria entre 2014 y 2016.

PlantaDoce.

La llegada de Verdura a Adsalutem se produce en paralelo a la salida de su director científico, Ramon Estiarte, que se ha incorporado al grupo académico Solti (especializado en investigación clínica del cáncer de mama) como consejero delegado.

Estiarte es licenciado en Medicina y Cirugía, doctor en Medicina Preventiva y Salud Pública, especialista en Medicina del Trabajo y cuenta con una trayectoria de más de 30 años en el sector salud. El directivo estuvo vinculado a AstraZeneca, empresa de la que formó parte durante 16 años como director médico en España y como director de la unidad de negocio de especialidades médicas. Posteriormente, **Estiarte desempeñó su carrera en laboratorios Esteve y Bayer España, como director de negocio y responsable médico, respectivamente.**

AdSalutem Institute llevó a cabo el pasado verano una ampliación de capital de 500.000 euros, con un resultante suscrito de un millón y medio de euros, según consta publicado en el Registro Mercantil.